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REUNIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO ASESOR DEL  

CENTRO INTERGENERACIONAL “PROFESOR FRANCISCO SANTISTEBAN” 

ACTA nº 20220610 

 
En la ciudad de Córdoba, siendo las 11:05 h del día 10 de junio de 2022, en primera 

convocatoria, se constituye en sesión Ordinaria el Consejo Asesor Del Centro 

Intergeneracional “Profesor Francisco Santisteban”, con la asistencia de: 

• D. Luis M. Medina Canalejo, Vicerrector de Cultura, Comunicación y 

Proyección Social.  

• D. José Juan Aguilar Gavilán, Director del Centro. 

• D. Blas Sánchez Dueñas, Subdirector del Centro. 

• Dª. Mª Azahara López Toledano, Secretaria del Centro 

• Dª. Soledad Gómez Navarro, representante del profesorado 

• D. Francisco Villamandos de la Torre, representante del profesorado 

• D. Gabriel Laguna Mariscal, representante del profesorado 

• D. Francisco Gómez Soriano, representante del alumnado 

 

Excusan su asistencia D. Enrique Melchor Gil, representante del profesorado, y D. 

Rafael Santos Priego y Dª. Cristina Carmona Costa, representantes del alumnado 

 

Punto Primero. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA N.º 20220331. 

• Se aprueba con un pequeño cambio del Prof. Gabriel Laguna, que aparecía 

como profesor invitado, y unos cambios apuntados por correo electrónico por 

Dª Cristina Carmona. Se cambian y se aprueba. 
 

Punto Segundo. INFORME DEL SEÑOR PRESIDENTE. 

• D. Luis Medina informa que debido a que con las solicitudes de becas no se 

gasta todo el presupuesto asignado, simplemente se ha comprobado que las 

solicitudes cumplen los requisitos establecidos, y se ha procedido a solicitar la 

devolución del 50% de los precios públicos, tal y como estaba indicado en el 

procedimiento.  

• Asimismo, aprovecha el Sr. Vicerrector, como miembro del Equipo Rectoral que 

se cesa, para despedirse y agradeciendo, en su nombre y en nombre del Sr. 

Rector, a la Dirección del Centro y a todos los miembros del Consejo Asesor por su 

dedicación y trabajo en pro del Centro Intergeneracional. 
 

Punto Tercero. INFORME DE PROGRAMACIÓN DEL CURSO 2022/2023. 
 

• Ya están organizadas de manera provisional las asignaturas del próximo curso. 

Algunos de los profesores que hasta ahora sólo habían dado docencia en las 

Sedes Provinciales, se incorporan a Córdoba, para suplir las bajas. 

Concretamente en Córdoba dos asignaturas desaparecen seguro, las 

impartidas por D. José Juan Aguilar y D. Rafael Bonilla. En el primer cuatrimestre 

en Córdoba habrá 23 asignaturas y 22 en el segundo.  
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• Asimismo, de las nuevas asignaturas que se incorporan al plantel, siete van 

directamente a Sedes Provinciales, y una, de informática, se incorpora a 

Córdoba debido a que necesita ordenadores para su impartición. 

 

• La presencialidad va a ser del 100%, aunque para dar la posibilidad de clases 

online, se ha preguntado a los profesores si están dispuestos a darla. Pero no 

sería bimodal, sino o 100% presencial o 100% online; serían dos clases. Debido a 

las limitaciones presupuestarias, se elegirán 6 o 7 asignaturas de las que los 

profesores estén dispuestos, dando preferencia a aquellas que suelen tener 

más matrículas. 

 

• Los viajes también vuelven a las asignaturas, pero sin que se convierta el Centro 

Intergeneracional de nuevo en una Agencia de Viajes. Deben ser visitas como 

las que haríamos con nuestros alumnos de grado. 

 

• D. José Juan Aguilar se ha reunido con el nuevo rector electo, y éste le ha 

pedido que se quede hasta el próximo 30 de septiembre, que es cuando se 

jubila el Prof. Aguilar. El director le ha pedido que entonces se quede con él 

mismo equipo hasta ese día.  

 

• Se están haciendo todas las gestiones para que las matrículas empiecen en 

Córdoba el 1 de julio, y en las Sedes Provinciales el 1 de septiembre. También 

comenta que ya se están haciendo gestiones para salir en los distintos medios 

de la provincia para que aumente el número de matrículas el curso que viene, 

ya que este año ha habido unos 1.300 alumnos matriculados, cuando antes de 

la pandemia estábamos en unos 2.000 alumnos. 

 

• Los Actos de Clausura serán el próximo 14 de junio en el Salón de Actos de 

Medicina para las Sedes de Córdoba, Pozoblanco y Peñarroya-Pueblonuevo. 

Y el 22 de junio, en el Palacio Erisana de Lucena para las Sedes de Lucena, 

Puente Genil, Cabra, Priego de Córdoba y Montilla. Estos actos servirán de 

despedida del equipo de dirección, y se entregarán los diplomas a los alumnos 

que lleven en el centro 3, 10 y 20 años. 

 

  

Punto Cuarto. RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

• D. Francisco Gómez pregunta si la asignación de las asignaturas de los pueblos 

es definitiva. D. Blas Sánchez contesta que no, que es provisional aún, ya que 

depende de los horarios de los profesores. Además, la programación se hace 

en base a las encuestas, pero también a la disponibilidad del profesor y para 

que no repitan.  

 

• D. Francisco Gómez pregunta por la decisión de la clases presenciales. D. Blas 

Sánchez comentan que los profesores apostaban todos por la presencialidad 

100%, no bimodal, ya que no facilita ni la sociabilización ni el debate. Pero 

debido a que hay alumnos que han manifestado su interés en las asignaturas 

on-line, es por lo que se ha pensado en que haya asignaturas sol on-line, los 
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lunes y jueves, por ejemplo, por si los alumnos de las Sedes Provinciales se 

quieren también matricular. Se pasarán los horarios provisionales de las 

asignaturas por correo electrónico. 

 

• D. Francisco Gómez pregunta por las becas, si ya se están pagando. La 

secretaria comunica que ya se ha dado orden para su pago. Y en cuanto a 

las becas para el próximo curso, se quiere pasar la convocatoria para el curso 

2022/2023 por el primer Consejo de Gobierno del nuevo Rector, para que se 

soliciten junto con las matrículas. 

 

• El Prof. Gabriel Laguna ruega que conste en acta su satisfacción y 

agradecimiento por el trabajo a los miembros del Consejo Asesor y al equipo 

de dirección, especialmente al director. Le desea que le vaya muy bien en su 

nueva etapa como jubilado. Se suman todos los miembros del Consejo a las 

palabras del Profesor Laguna. 

 

• D. Luis Medina, le desea también todo lo mejor al Prof. Aguilar Gavilán. Y el 

hecho de que el director haya manifestado su intención de seguir en el Centro 

Intergeneracional como alumno ya en el próximo curso es señal de la vida que 

tiene el Centro, y de la implicación de él con el mismo. 

 

Y siendo las 11:30 h se levanta la sesión. 

 

 

 

 

 

 

La secretaria 

Mª Azahara López Toledano 

 

Vº Bº 

El Presidente del Consejo Asesor 

Luis Medina Canalejo 

 

 

 

 

 
 


